TRANSCRIPCIONES



DISCURSO SR. ANTONIO SACA PRESIDENTE DE LA REPUBLICA 31 MARZO DE 2007

ME DIO MUCHO GUSTO ENTREGARLE A ANDRES Y A TODA ESTA SELECCIÓN, EL PABELLÓN NACIONAL. EL PABELLON ES. NUESTRA REPRESENTACION PATRIA. EL PABELLÓN ES, LA ENSEÑA QUE REUNE NUESTRA NACIONALIDAD, NUESTRO ORGULLO. POR ESO ME ALEGRA ESCUCHARTE, ANDRES, QUE LE DICES AL PAIS, RECIBIMOS ESTA BANDERA, COMO COMPROMISO DE SER BUENOS SALVADOREÑOS, DE AMAR A LA PATRIA Y DE SENTIRNOS CONTENTOS CON ELLA, Y DEFENDER SUS COLORES, ESE ES EL COLOR NUESTRO, EL COLOR AZUL Y BLANCO, EL QUE HOY TE HEMOS ENTREGADO, EN ESTA CASA DE GOBIERNO.

HE ESCUCHADO ESTA MAÑANA DE LOS PROGRAMAS DEPORTIVOS Y LA DISCUSIÓN ES, QUE SI VAMOS A CALIFICAR, QUE SI HONDURAS, QUE SI MEXICO. YO LE QUIERO DECIR A ESTE GRUPO DE MUCHACHOS JOVENES, REPRESENTANTES DEL PAIS, QUE CON SOLO EL HECHO DE IR CON ENTUSIASMO A ESTE EVENTO, NOS ASEGURA PRACTICAMENTE, UNA BUENA PARTICIPACIÓN. INDEPENDIENTEMENTE DE LOS RESULTADOS, VAN A VOLVER AL PAIS Y NOS VAMOS A SEGUIR SINTIENDO ORGULLOSOS DE USTEDES.

YO LE QUIERO DECIR A LA FEDERACIÓN Y AL CUERPO TECNICO, QUE LO IMPORTANTE SON LOS PROCESOS, NO ESTE RESULTADO EN ESPECIAL. Y MUCHAS VECES NOS CENTRAMOS, LA PRENSA SE CENTRA EN QUE SINO GANAMOS, NOS VA MAL, Y LO DIGO, PORQUE YO HE SIDO MIEMBRO DE LA PRENSA Y QUEREMOS SER GANADORES SIEMPRE. EN EL SALVADOR HEMOS PADECIDO TODA LA VIDA, DE CORTAR LOS PROCESOS. Y SI TENEMOS UNA SELECCIÓN QUE HA CAUSADO, NO SOLO UNA BUENA IMPRESIÓN EN EL PAIS, QUE HAY UN CUERPO TECNICO Y UNA FEDERACIÓN QUE ESTA APOYANDO ESTE PROCESO, LO IMPORTANTE ES EL PROCESO; NO ES EL PREMUNDIAL.



TRANSCRIPCIONES



SI LES VA BIEN EN EL PREMUNDIAL, QUE BUENO Y LOS VAMOS APOYAR. PERO SINO CALIFICAN EN EL PREMUNDIAL, AQUÍ VAN A SER RECIBIDOS TAMBIEN, COMO ORGULLO POR SU TRABAJO. PERO YO SE QUE VAN A DEJAR ALMA, CORAZON Y VIDA, EN EL TERRENO DE JUEGO. HAY QUE ENTREGARSE Y SI LE PUEDEN GANAR A MEXICO, MEJOR, DE ESO NOS VAMOS A SENTIR ORGULLOSOS. Y QUE SAQUEN UN BUEN RESULTADO. PERO BUENO, SABEMOS QUE HAY SELECCIONES QUE TIENEN MUCHO MAS TIEMPO DE TRABAJAR, TIENEN MUCHO MAS APOYO.

YO NADA MAS QUIERO DECIRLES, QUE ME DA MUCHO GUSTO RECIBIRLOS UN DIA ANTES DEL DOMINGO DE RAMOS, QUE ES EL INICIO PRACTICAMENTE DE NUESTRA SEMANA SANTA. YO HE TENIDO UNA SEMANA MUY COMPLICADA EN LA AGENDA, NO SOLO POR LA VISITA DE SUS MAJESTADES LOS REYES DE ESPAÑA, SINO QUE AYER ESTUVE EN CALIFORNIA Y EN SAN FRANCISCO JAVIER, EN EL DEPARTAMENTO DE USULUTAN Y HEMOS REGRESADO MUY TARDE, Y LE DECIA AL PRESIDENTE DE LA FEDERACIÓN, EL SABADO. YO CREO QUE TODO MUNDO, CUANDO LES DIGO EL SABADO, SE ASUSTAN. AQUÍ TRABAJO YO LOS DIAS SABADOS, TAMBIEN. Y HOY VOY PARA ATACO Y VOY PARA APANECA, A INAUGURAR NUESTRA SEMANA TURISTICA, PORQUE EL TRABAJO DE UN PRESIDENTE, ES COMO EL DE UN MEDICO, ESTAMOS A LA LLAMADA, ESTAMOS DE TURNO TODO EL TIEMPO.

ASI QUE VAMOS A ESTAR PENDIENTES DE LOS RESULTADOS, MUCHACHOS. ANDRES Y A TODOS LOS JOVENES DE LA SELECCIÓN, NO SE OLVIDEN QUE ESTE ES EL UNICO PEDAZO DE TIERRA QUE TENEMOS. ESTA ES LA TIERRA QUE NOS VIO NACER, ESTA ES LA TIERRA QUE DEBEMOS LLEVAR EN EL CORAZÓN, EL AZUL Y BLANCO. POR ESO, ESA BANDERA REPRESENTA NUESTRA NACIONALIDAD CUSCATLECA, LES DESEO LO MEJOR.

QUE TENGAN ÉXITO Y LO IMPORTANTE, NO SE OLVIDEN, ES EL PROCESO Y QUE CADA PARTICIPACIÓN, CADA JUGADA, CADA MOMENTO EN ESE PREMUNDIAL, USTEDES REPRESENTAN A CASI 9 MILLONES DE SALVADOREÑOS, NO 6 Y MEDIO COMO DECIMOS, SOMOS 9 MILLONES. TRES



TRANSCRIPCIONES



MILLONES AFUERA Y 6 MILLONES Y MEDIO DE SALVADOREÑOS AQUÍ, EN NUESTRO PAIS.

ASI ES QUE LES DESEO LO MEJOR, SUERTE Y QUE DIOS LOS BENDIGA EN ESTE PREMUNDIAL.

